

## So erfolgreich wie nie zuvor...

... waren die Leichtathleten beim diesjährigen Kreissportfest in Eichstätt. Fünf der sechs gemeldeten Mannschaften konnten sich über Stockerlplätze freuen und durften Medaillen mit nach Hause nehmen.

Bei dem Wettkampf musste wie schon in den vergangenen Jahren ein leichtathletischer Vierkampf bestehend aus Sprint, Lauf, Sprung und Wurf absolviert werden; die älteren Schülerinnen und Schüler mussten zusätzlich noch eine Staffel bewältigen. Wie jedes Jahr gab es auch heuer ein großes Feld an starken Konkurrenten aus den verschiedensten Schulen unseres Landkreises und so waren es am Ende oft nur wenige Zentimeter oder Sekunden, die über die Platzierung entscheiden würden. Deshalb gab es nur eine Devise: mit Leidenschaft und größtem Eifer zu laufen, springen, werfen und stoßen. Das taten unsere Athleten dann auch und auf dem perfekt vorbereiteten Gelände der Bereitschaftspolizei wurden bei bestem Wetter tolle Leistungen gebracht. Da auch die Mannschaften der anderen Schulen immer ihr Bestes gaben wurde bis zum Ende des Wettkampfes überall mitgefiebert und dann bei der Siegerehrung mit größter Spannung auf das Ergebnis gewartet. Nach dem traditionellen Abspielen der Bayernhymne war es dann so weit. Die Wettkampfleitung verkündete die Platzierungen, und zwar von hinten. Die Mädchen der Wettkampfklasse II wurden sodann nach vorne gebeten, um ihre Urkunde zum 4. Platz abzuholen; leider mussten sie ihren Konkurrentinnen die vorderen Plätze überlassen. Bei den anderen Wettkampfklassen wurde es spannend. Alle vor uns genannten Mannschaften wurden besonders laut beklatscht, denn diese hatte man im Wettstreit sicher hinter sich gelassen. Und tatsächlich mussten unsere Schülerinnen und Schüler dreimal lediglich dem Sieger den Vortritt lassen und erreichten in den WK J II, M I/V und J III den zweiten Platz mitsamt Silbermedaillen und Urkunden. Athleten des Tages waren heuer unsere jüngsten Buben (Wettkampfklasse IV/1) sowie die „mittleren“ Mädchen (Wettkampfklasse III), welche sich souverän den Titel holten und schließlich freudestrahlend Goldmedaillen und Urkunden entgegennahmen.

Die Teilnehmer im Einzelnen:

Jungen WK IV/1: Schmidt Sebastian 6b, Brandmüller Raphael 7d, Mayer Johannes 6b, Hierl Benno 7c, Guttenberger Lukas 6b, Marschall Moritz 7b

Mädchen WK IV/1: Black Merle 7c, Leichtfuß Valerie 7a, Leichtfuß Valesca 7c, Denicolo Sophia 7b, Beyerlein Pia 5c

Jungen WK III/1: Batz Simon 8c, Treffer Johannes 9b, Kürzel Ferdinand 9c, Bayerschmidt Dominik 9c, Leibl Konstantin 7b, Leichtfuß Vincent 9c

Mädchen WK III/1: Nuber Eva 9a, Knaus Juliane 8a, Nagy Sàra 6c, Wittmann Anna-Lena 8b, Weidinger Anna 8b

Jungen WK II: Zink Leopold 9d, Müller Paul 10b, Niefnecker Sebastian 10d, Nagy Marton 8a, Schön Felix 10a, Gläser Jakob 10b, Vidjen Tarik 9c

Mädchen WK II: Grabmann Teresa 10d, Hübner Hannah 10a, Kriegler Marcella 10c, Fotopoulos Katerina 10c, Barteczko Laura 10d, Kolb Sabrina 10b

Herzlichen Glückwunsch!!!

